



BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 034

COMIENZA UNA GRAN JORNADA DE SISBENIZACIÓN POR LAS VEREDAS DE GIRÓN

Con el fin de generar comodidad y brindar una mejor atención a la comunidad, la Administración Municipal, desde la Secretarías de Desarrollo Social y Dirección del Sisbén, "realizó una gran jornada de sisbenización, en diferentes veredas del municipio como: Palogordo, Bocas, Chocoita Acapulco y Río de Oro, encuestando a un total de 150 hogares", así lo indicó Liliana Macías, Secretaria de Desarrollo.

Por su parte, la presidenta de la JAC, del corregimiento de Bocas, Angélica Tatiana Toloza, indicó: "Estoy muy agradecida con la Dra. Yulia Rodríguez, por escuchar nuestro llamado, ya que el sector rural estaba necesitando con urgencia que se realizara esta sisbenización",

Verónica Quiroz, beneficiaria de la vereda Chocoita, comentó: "Le doy gracias a la alcaldesa por realizar estas jornadas del sisbén en el sector rural".

La administración 'Girón se Transforma con Tejido Social', le cumple a los gironeses, es por eso, que la oficina del sisbén ha venido realizando más de 1600 encuestas en todo el municipio.

